

Cuba y Bahamas acuerdan ampliar el intercambio cultural y deportivo



Nassau, 13 may (RHC) Cuba y Las Bahamas acordaron un grupo de acciones para ampliar el intercambio cultural y deportivo bilateral, informó hoy una fuente diplomática.

La embajadora cubana en la Mancomunidad de Las Bahamas, Ismara Vargas Walter, y el Ministro de Juventud, Deporte y Cultura del vecino país caribeño, doctor Daniel Johnson, mantuvieron un encuentro en esta capital donde examinaron los aspectos más relevantes de las relaciones bilaterales.

Ambas partes se comprometieron en seguir estrechando los vínculos existentes en las esferas de la cultura y el deporte, acotó la nota de la embajada de Cuba en Las Bahamas.

De acuerdo con la fuentes, el titular bahamés adelantó que este año asistiría nuevamente al Festival del Caribe en Santiago de Cuba con una amplia delegación.

Igualmente destacó el intercambio cultural existente entre ambos países y se pronunció por nuevas acciones para diversificarlo y ampliarlo.

Por su parte la diplomática cubana resaltó el positivo nivel de los vínculos entre ambos ministerios; al tiempo que coincidió en la importancia de retomar espacios para lograr que los pueblos de los dos países compartan su cultura e identidad.

Daniel Johnson, que también es miembro del Parlamento bahamés, visitó la mayor de las Antillas en otras ocasiones invitado por su homólogo cubano y para asistir a varios eventos organizados por Cuba.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/93425-cuba-y-bahamas-acuerdan-ampliar-el-intercambio-cultural-y-deportivo>



Radio Habana Cuba